

## ARGAMASILLA DE CALATRAVA

Fernando Calso se entrevistó con el Delegado de la Junta

## Calso presenta al Gobierno Regional un ambicioso plan de mejora de los servicios culturales y deportivos



### Oretania

El Gobierno de Castilla-La Mancha colaborará con el Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava para llevar a cabo sus proyectos de mejora de los servicios culturales y deportivos municipales en los próximos cuatro años, según se puso de manifiesto en la reunión entre el delegado de la Junta de Comunidades, Santiago Moreno, y el alcalde, Fernando Calso.

En el ámbito cultural destacan el proyecto de rehabilitación de la llamada "Casa de la Inquisición" para convertirla en museo y la ampliación de la biblioteca, mientras que, en lo relativo a infraestructuras deportivas, se va a acometer de inmediato la reforma de la piscina y se incluirán en el segundo Plan Regional de Instalaciones Deportivas la reparación del pabellón y la construcción de un frontón.

Asimismo, Fernando Calso presentó al representante del Gobierno regional el proyecto de ampliación del polígono industrial "El Cabezuelo", en la que será ya

su tercera fase, que ha sido posible a raíz de la reciente aprobación del Plan General de Ordenación Urbana.

La ampliación de la zona industrial de Argamasilla de Calatrava, que se realizará sobre terrenos de propiedad municipal, irá acompañada de dos importantes actuaciones en las que participará de forma directa el Gobierno de Castilla-La Mancha, la construcción de un colector de aguas pluviales en el área del polígono "Cabezuelo I" y, sobre todo, la conexión de la red municipal de distribución de agua a la de Puertollano.

Por otro lado, Santiago Moreno confirmó a Fernando Calso que la Consejería de Administraciones Públicas va a subvencionar la reforma de las instalaciones de la Policía Local, proyecto que, a su vez, permitirá al Ayuntamiento poner en marcha un plan de mejora de servicios a los ciudadanos.

Tanto el representante del Gobierno regional como el alcalde de Argamasilla de Calatrava señalaron que las actuaciones

conjuntas a ejecutar en estos cuatro años son la continuación del proyecto de desarrollo municipal iniciado en junio de 1999.

El principal exponente de este desarrollo es el nuevo panorama educativo de Argamasilla, levantado casi al mismo tiempo que Castilla-La Mancha recibía las competencias educativas, en el que destacan un instituto de Educación Secundaria completo y con un colegio de Primaria que sustituye al antiguo "Virgen del Socorro". Sólo en infraestructuras educativas, el Gobierno de Castilla-La Mancha destinó cerca de 3,9 millones de euros a Argamasilla de Calatrava en la pasada legislatura.

Además de las intervenciones ya citadas, de aquí al 2007 el Ejecutivo regional tiene prevista la construcción de una depuradora de aguas residuales, la construcción de un grupo de veinte viviendas de promoción pública y el acondicionamiento de la carretera entre Argamasilla y Aldea del Rey, en la que se invertirán más de 6,6 millones de euros.

## I Recital Poético «Villa de Argamasilla»



El público disfrutó del recital Domingo Carneros y Alfonso Arévalo



### Oretania

El Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava, a través de su área de Cultura, organizó el I Recital Poético "Villa de Argamasilla", que se celebró el sábado 22 de noviembre en el Salón de Exposiciones de la Casa Consistorial.

Esta iniciativa cultural de carácter local es una novedad dentro de la programación cultural que el Ayuntamiento de Argamasilla organiza todos los años para este trimestre de otoño e invierno.

En este acto intervinieron poetas locales, como son, Eduarda Rodríguez, Gustavo Sierra, Domingo Carneros, Aúrea, Juan López Ramírez y Alfonso Arévalo que recitó varios poemas musicados y puso con gran maestría la música a las interpretaciones de los demás poetas que recitaron poe-

mas elaborados por ellos mismos, así como de conocidos poetas, haciendo las delicias del público asistente, entre los que se encontraba el joven concejal Francisco Alejandro.

### Legados de la Tierra

Asimismo, el consistorio argamasillero, está preparando la segunda edición del libro de fotografías antiguas "Legados de la Tierra". Todas las personas interesadas en formar parte de este catálogo, podrán prestar sus fotografías en la Biblioteca de Argamasilla hasta el próximo día 30 de diciembre.

Esta actividad se encuentra enmarcada dentro del programa de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha "Los Legados de la Tierra", cuyo objetivo es la recuperación del patrimonio fotográfico de la comunidad.

**TODA LA INFORMACIÓN DE ARGAMASILLA DE CALATRAVA EN  
Apuntes y Oretania**